# G COMMUNITY FOUNDATION SANTA CRUZ COUNTY



Jaime Molina, miembro de Levantémonos Juntos, comparte una historia sobre su padre con la coalición de Levantémonos Juntos.

Invertir en equidad

# Nuestros ancestros estarían orgullosos

La fragancia almizclada de las caléndulas de color naranja brillante, o cempasúchil, dio la bienvenida a los líderes de Levantémonos Juntos que acudieron a la Fundación Comunitaria durante el Día de Muertos para celebrar los \$320,000 dólares en subvenciones para sus organizaciones. Levantémonos Juntos es una coalición de líderes negros, indígenas y de personas de color (BIPOC) y un equipo de la Fundación Comunitaria que trabajan en colaboración para promover la equidad racial en el condado de Santa Cruz.

En el transcurso de tres ciclos de subvenciones, la Fundación ha otorgado 1.1 millones de dólares a la coalición gracias a generosas donaciones de miembros de la comunidad de todo tipo de profesiones al <u>Fondo Levantémonos Juntos para la Equidad Racial.</u>



Consuelo Alba del Festival de Cine de Watsonville y Ruby Vasquez de Estrellas de Esperanza.

#### Celebrando con tradición

La celebración comenzó con una reunión alrededor de una ofrenda tradicional llena de flores, velas, comida, bebida, coloridas calaveras hechas de azúcar y fotografías de queridos familiares fallecidos. El Día de Muertos es una festividad mexicana que celebra la vida y la muerte dando la bienvenida a las almas de los familiares fallecidos. Juntos, dimos la bienvenida a los espíritus de nuestras madres, padres y abuelos (agricultores, trabajadores, organizadores sindicales, inmigrantes, trabajadores de restaurantes y fábricas, maestros y activistas) al compartir historias sobre ellos y cómo todavía nos inspiran hoy.

Consuelo Alba, cofundadora y directora ejecutiva del Festival de Cine de Watsonville, declaró: "Fue muy significativo traer a nuestros antepasados a este espacio de Levantémonos Juntos en la Fundación Comunitaria. Pudieron presenciar el trabajo que estamos haciendo para construir un condado de Santa Cruz más justo y equitativo. Sé que nuestros antepasados estarían orgullosos".



Miembros del grupo de Levantémonos Juntos 2023, que incluye a organizadores comunitarios, líderes en arte y justicia social, periodistas, practicantes de las culturas indígenas, narradores, trabajadores sociales, profesionales de la salud, mentores y educadores jóvenes y defensores de los inmigrantes.

# Acción colectiva para la equidad

Desde sus inicios, la coalición Levantémonos Juntos ha tomado decisiones de manera colectiva, incluido el desarrollo de propósitos y metas, la determinación del proceso de otorgamiento de subvenciones y la toma de decisiones de adjudicación de becas.

Las subvenciones de Levantémonos Juntos apoyan los seis objetivos de las comunidades BIPOC en el condado de Santa Cruz: aumentar la movilidad económica ascendente; amplificar, valorar, celebrar y preservar historias, artes, culturas y eventos comunitarios; aumentar la equidad y la política antirracista; prestar servicios esenciales y mejorar el bienestar; dar y aumentar continuamente el financiamiento sostenido; y unirnos en comunidad con confianza y seguridad para ser todos nosotros mismos.

Las subvenciones de este año sostendrán el trabajo iniciado el año pasado y lanzarán nuevos proyectos con los que los líderes habían soñado pero que aún no tenían los fondos para hacer realidad.

Susan True, directora ejecutiva de la Fundación Comunitaria y miembro de Levantémonos Juntos afirmó que la coalición continúa evolucionando. Explica que este año, en lugar de presentar propuestas de subvenciones a sus pares y tomar decisiones de financiamiento en consecuencia, la coalición adoptó un modelo en el que cada organización recibió una inversión de 20,000 dólares. "Los miembros mantuvieron muchas discusiones profundas sobre el desarrollo de este nuevo proceso cuyo objetivo es aumentar la alegría, el conocimiento, la conexión y el apoyo mutuo en el trabajo de los demás en lugar de la ansiedad de un proceso tradicional de concesión de subvenciones".

Susan dice: "Levantémonos Juntos invierte en nuestros miembros, nuestro trabajo y nuestros sueños desde una base de confianza y apoyo mutuo. Invertimos unos en otros para avanzar colectivamente en los objetivos de Levantémonos Juntos con un espíritu de pasión y optimismo por los dones, talentos, necesidades y fortalezas de cada miembro".

She added that the time spent on making grant decisions will now focus on learning about each other's projects and strengthening collaborations between member organizations to advance the coalition's shared goals.

Angela Chambers, directora del Programa, Desarrollo y Participación Juvenil del Centro Cultural y de Danza Internacional Tannery (TWDCC) dijo: "El centro está encantado de recibir la inversión de Levantémonos Juntos de la Fundación Comunitaria. Más allá de continuar con nuestros programas y operaciones vitales, incluidos eventos anuales y programación juvenil, nuestro fondo de becas SCOPE, los proyectos de Diáspora Performance y nuestro programa de alquiler, estamos colaborando con Desarrollo Económico de Santa Cruz (SCED) para iniciar la construcción de un nuevo edificio de estudios para el TWDCC en el campus del Tannery en 2024. Todos los fondos recaudados y recibidos durante este tiempo son vitales para estabilizar las operaciones mientras nos adentramos en este emocionante próximo capítulo de la organización".

Las becas también ayudarán a mantener conversaciones comunitarias sobre la equidad de viviendas asequibles, fomentar las carreras y el desarrollo profesional de los líderes emergentes de organizaciones BIPOC sin fines de lucro; proporcionar capacitación trilingüe íntimo y franco para padres; empoderar a los jóvenes a través de actividades culturales y deportes; y más.

"Cuando escuchamos las palabras 'equidad racial', el significado puede parecer abrumador y poco claro". Levantémonos Juntos nos muestra un camino a seguir que es inclusivo, y acciones que toda nuestra comunidad puede tomar para que todos los residentes tengan lo que necesitamos para prosperar", afirmó la directora ejecutiva de la Fundación Comunitaria, **Susan True**.

# Inversiones de Levantémonos Juntos en 2023, por un total de \$320,000 dólares:

#### Fideicomiso de Tierras Amah Mutsun (AMLT)

Para ayudar a los miembros tribales con los gastos de viaje dentro de los territorios de los mutsun y awaswas y así permitir su participación en eventos locales y eventos tribales, como la administración de jardines de plantas nativas, reuniones y ceremonias tribales.

#### **Fútbol Juvenil Aztecas**

Para apoyar con el alquiler de la casa club, equipamiento de fútbol, uniformes, zapatos, calentamientos y cuotas de la liga.

#### Black Surf Club de Santa Cruz

Para programar y ayudar a cubrir gastos esenciales como personal, espacio de almacenamiento y costos del programa, promover la curación mental, física, espiritual y comunitaria a través del surf, la educación, el apoyo y el bienestar.

#### Centro Cultural y de Cine de California

Para apoyar el proyecto del archivo cinematográfico, maestros capacitados para la Escuela de Cine para Jóvenes Adultos, comidas e instrucción gratuitas y tutores, recursos y oportunidades de crecimiento para jóvenes y adultos jóvenes que se identifican como BIPOC, LGBTQ+ y/o neurodivergentes.

# Justicia del Útero Campesino

Para preparar y financiar a campesinas para que asistan a un programa de doula mixteco y prepararlas para ofrecer apoyo en el Hospital Comunitario de Watsonville. El objetivo es pagar a las campesinas para que asistan al taller y luego trabajen en sus comunidades como promotoras de salud integrando el conocimiento y las tradiciones indígenas mixtecas sobre salud materna.

#### Junta de Acción Comunitaria del Condado de Santa Cruz

Para apoyar a los líderes de color emergentes de la Junta conectándolos con entrenadores profesionales, entrenadores de redacción, oportunidades de desarrollo de liderazgo, estrategias de cuidado personal y para apoyar sus trayectorias profesionales individuales. Invertiremos en líderes de color y en líderes que sirvan a comunidades de

color y elevaremos su confianza, liderazgo y, en última instancia, aumentaremos la forma en que impactan a la comunidad de bajos ingresos a través de su trabajo.

#### Estrellas de Esperanza

Para traer a profesores visitantes de danza folclórica de México a Watsonville y comprar trajes para las danzas aprendidas el año pasado en el viaje financiado por Levantémonos Juntos a Veracruz.

#### Vivienda en el Condado de Santa Cruz

Para mantener conversaciones comunitarias sobre viviendas asequibles, aumentar los esfuerzos de narración de historias con fines de recaudación de fondos y brindar apoyo de desarrollo profesional para el personal.

#### Recursos Comunitarios de Disciplina Positiva

Para mantener la capacidad de brindar formación trilingüe 100% gratuita para padres y servir a las familias de Pájaro afectadas por las inundaciones con niños de cero a cinco años a través del apoyo y otros esfuerzos (proporcionando liderazgo compartido a través de la Alianza de Recuperación a Largo Plazo del Desastre de Pájaro, así como participando en reuniones de Recuperación y Resiliencia de Pájaro conducidas por el condado).

#### Centros de Salud Comunitarios de Santa Cruz

Para apoyar el desarrollo de un Consejo Asesor de Pacientes y el equipo JEDI (Justicia, Equidad, Diversidad e Inclusividad) de los centros de salud para continuar ayudando a los pacientes y al personal BIPOC.

#### Iniciativa de La Salud Negra Importa del condado de Santa Cruz

Para apoyar la dotación de personal y la recopilación de datos relacionados con la programación y el desarrollo de los Embajadores Juveniles. Los fondos también se destinarán directamente a actividades al aire libre de la organización en los parques estatales y del condado y a la recopilación de datos para adultos en 2024.

#### **Santa Cruz Local**

Para apoyar a *Noticias Watsonville*, la división en español de la sala de redacción de *Santa Cruz Local*. En 2024, los residentes del área de Watsonville votarán por un supervisor del condado, representantes del concejo municipal y medidas electorales locales. Queremos asegurarnos de que los residentes de habla hispana de Pajaro Valley tengan información

gratuita, no partidista e independiente sobre los candidatos y las medidas. También informaremos a los residentes sobre cómo participar en las elecciones. Presionaremos a los candidatos sobre los problemas que escuchemos de los residentes de Pajaro Valley.

#### **Senderos**

Para apoyar el desarrollo de planes y proyectos de sostenibilidad para orientar al nuevo director ejecutivo, el desarrollo profesional de nuestros instructores y una reestructuración del liderazgo que refleje de mejor manera nuestros valores indígenas.

#### Centro Cultural y de Danza Internacional Tannery

Para proporcionar apoyo operativo y de programación durante la preparación de una importante campaña para nuevos estudios de danza y apoyar a los 6,500 participantes del programa.

#### Biblioteca de la UC Santa Cruz - Programa de Archivos Comunitarios

Para generar confianza y conexión a través de programación que ayude a preservar las historias y la memoria de la comunidad.

#### Festival de Cine de Watsonville

Para apoyar a Cine Se Puede, un programa para emergentes cineastas latinos, realizar talleres en la comunidad y brindar oportunidades de extensión educativa.